

# Le violoncelle

Le violoncelle est un instrument de la famille des cordes frottées. Sa sonorité chaude et sa tessiture large rapproche cet instrument de la voix humaine.

Si on commence souvent l'apprentissage vers 6 ans, il est également possible de commencer plus tôt, à partir de 3 ans.

Il existe donc plusieurs tailles de violoncelles qui suivent l'évolution des enfants ! Le plus petit est le 1/8 ème, puis le quart, le demi, le trois quart, le 7/8 ème, et enfin l'entier.



Pour choisir le violoncelle le plus adapté, les luthiers de Lausanne seront ravis de vous accueillir dans leurs ateliers.

Voici une liste non exhaustive des luthiers à Lausanne :

- Esther Bornand, Rue du Petit-Chêne 38, 1003 Lausanne. 021 311 38 68
- Sébastien Lavielle, Rue de Bourg 27, 1003 Lausanne. 021 323 49 02
- John Eric Traelnes, Rue Neuve 9, 1003 Lausanne. 021 312 28 80

Les cours de violoncelle sont dispensés par: Lucie Göckel.

Il est également possible de venir assister à un cours et de venir essayer le violoncelle lors des journées découvertes du conservatoire. Elle se réjouit de vous rencontrer!